



ゆずりはの森から

第191号

2019年7月8日発行

家族は味方か？敵か？

好ましいのは、家族が味方であつて、自分を守り、自分を支え、家にいて落ち着き、早く家に帰りたいといった家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。でも、家にいるしかない子ども達、青年たちにとって、家族は味方でなく、自分の拳を拳銃をいつた家族の形。

いつ、どこから自分を襲うかも知れない恐怖、そこまで至ったのは、家族にとつて、長い日々があつたことを分を殺す他人になりました。

だからこそ理解できないことがあります。家族として父として、母として、どんなにがんばっていたのか。それでも、子どもは自分を理解してくれない。また家族としては、どうしてても理解できない面があり、家族でも理解できません。見なくていいこと、あります。家族だからこそ不幸だったことが起きています。時には、虐待であり、10歳の子どもが家族に毎日脅され、寝ることも食べることも許されず、結果殺された悲しい事件は、家族だからこそ行政の手も入らず、毎日苦しめられて死んでいった事件は、



今もどこかで同じようなことが起きているのです。

家族とは、本当に難しい問題です。「私の家のことです。口出ししないでおせつかいおばさんがないと、大きな悲劇になることもあります」「距離を取る」ことが大切です。「隙間を作ることが大切です。そこに他人を作ることが大切です。家族以外の「信頼できる他人」がいると救われるケースもあります。

このじろ、毎日のように電話がかかるります。ゆずりは学園を出て行って、もう10年以上経った人から、またこの間出て行った卒業生からと。相手があるケース、自分の心の重い課題対応は違いますが、相手が家族である場合は、時間の余裕もなく、何をするにも支えてくれないすべてがマイナスだからこそ、「一番難しいケースになるかも知れないとています。

教育機会確保法の成立から二年以上経ちました



不登校の子ども達を応援する新しい法律が2017年2月14日に制定されましたから、二年が経ちました。不登校の子ども達は毎年13万人以上。

この数字は私たちがこのフリースクールを設立してから、変わることなく、横ばいでいます。今、国は「不登校の子ども達の教育の機会を十分に確保します」という法律が出来たのです。

〈第3条 基本理念〉

すべての子どもが豊かで安心できる学校にすること

一人ひとりにあつた支援をする

子どもの事情に関係なく義務教育を受けられるようにする

子どもの意思を尊重し、年齢や国籍

が受けられるようになると、国、地方公共団体、フリースクール

当時はフリー スクールの名前も知られていなかつた時から、まだまだ多くのことは変わっていないのが現実です。

18年前に設立したフリー スクール、全国で、13万人、隠れ不登校を入れる44万人。

しかし、やはり法律は制定されても、まだまだ子ども達の家庭に、十分の情報は届いていないのが現状です。

フリースクール等に通うことも重いに協力して連携していく」と

や親の会等 民間の団体その他の関係者がお互

いに協力して連携していく」と

休んで良い 学校以外の場の重要性

要とあり、「学校や地方公共団体は、子どもや親に必要な情報提供をする」とあり、情報を提供を促しています。



6/1 (土)
全国海ごみゼロ活動に
参加して



6/1 (土)
AED 毎年開催される救命講座

6/13 (木) スクーリング (化学基礎)

6/20 (木) スクーリング (コミュニケーション英語II)

6/9 (日) 保護者会 (田原文化会館)

今月のSHOT

6/13 (木) 施設見学会を出し合う
6/20 (木) 山田さん(左)、石井さん(右)
6/9 (日) 保護者会 (田原文化会館)

不登校「大丈夫と見守って」
名古屋 関係者らがシンポジウム



不登校の子どもたちへの支援について意見を出し合う
(左から) 横田さん、山田さん、石井さん

=名古屋市千種区の精山女学院大星が丘キャンパスで

子の不登校を悩める
シボジウムが2日、名古屋市千種区の精山女学院大星が丘キャンパスで、不登校経験者の石井志ら議論が行われた。石井さんは「一番最初の支離」と言いつた言葉は「正しいのください」と言つた言葉は「正しいのうな」とが起きていたのです。でも、時には、口出ししないとおせつかいおばさんがいると、大きくてできる他人」がいると救われるケースもあります。

このじろ、毎日のように電話がかかります。ゆずりは学園を出て行って、もう10年以上経つた人から、またこの間出て行った卒業生からと。相手があるケース、自分の心の重い課題対応は違いますが、相手が家族である場合は、時間が余裕もなく、何をするにも支えてくれないすべてがマイナスだからこそ、「一番難しいケースになります。なるかも知れないとっています。

ゆずりは学園

小学生

中学生

高校生

大学生

社会人

発達障害親の会 ゆず茶(202回)
○日時/7月12日(金) PM1:30~3:00
○場所/ゆずりは学園
(奇数月金曜日: 9/20からは田原市中央図書館)

発達障害対応マニュアル本 (異空間のドアを開けて) 1,500円 販売中

募集 NPO法人 ゆずりは学園 会員希望者

- 賛助会員/年会費2,000円
- 正会員/年会費5,000円
- 寄付/自由

銀行 三菱東京UFJ銀行(普) 田原支店
口座名義/ゆずりは学園 理事 香名智彦
口座番号/3627714

郵便局 口座名義/特定非営利活動法人
ゆずりは学園
口座番号/00870-6-136039

お問い合わせ・連絡先

ゆずりは学園事務局
〒441-3421 田原市田原町池の原15-3
TEL:0531(22)3515 FAX:0531(22)7761
e-mail:kutsuna_ike@yahoo.co.jp
http://www.yuzuriha-gakuen.com/
http://ameblo.jp/yuzurihaschool/
http://ameblo.jp/kutsuna-diary/

お便りを郵送します。お名前・ご住所をご連絡ください。